Cuba: Rememoran arresto de antiterroristas cubanos en EEUU.



Los Cinco, en suelo patrio, se integraron a diversas tareas sociales. Foto: Archivo/RHC

La Habana, 12 sep (RHC) El jefe de Gobierno de Cuba, Manuel Marrero Cruz rememoró este lunes el aniversario 24 de la encarcelación de cinco cubanos que luchaban contra el terrorismo en Estados Unidos, lo cual desencadenó un movimiento mundial por su liberación.

Mediante su cuenta en Twitter, el primer ministro recordó que luego de permanecer más de 16 años en cárceles estadounidenses, los antiterroristas volvieron a la patria, tal como lo vaticinara el líder histórico de la Revolución cubana, Fidel Castro Ruz (1926-2016).

Los Cinco, como se les conocía mundialmente, recibieron inmerecidas condenas después de un proceso amañado en la ciudad de Miami.

A pesar de que no pudo comprobarse que tuvieran acceso a información de riesgo para la seguridad de la nación norteña, permanecieron en prisión.

El 17 de diciembre de 2014, fruto de negociaciones entre La Habana y Washington, retornaron a la isla Gerardo Hernández, Antonio Guerrero y Ramón Labañino; pues Fernando González y René González habían regresado antes al país tras cumplir sus condenas. (Fuente: PL)

 $\frac{https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/299024-cuba-rememoran-arresto-de-antiterroristas-cubanos-enequu}{eeuu}$



Radio Habana Cuba